

[origine : LX exploration]

[contrôle : élément sain, contamination zéro]

[début de la séquence]

La poussière crissait sous le glissement langoureux des tentacules. Dans sa combinaison étanche, le néo-poulpe progressait avec élégance au milieu de ce paysage chaotique soumis à une gravité proche de celle de la Lune.

Derrière lui, l'individu de forme humanoïde peinait à suivre le rythme, visiblement plus habitué aux mondes dotés d'une gravité standard. Chacun de ses pas était laborieux, gauche et l'obligeait à de grotesques pirouettes pour maintenir un semblant d'équilibre.

Le surévolué ponctuait leur avancée le long de la pente abrupte d'une narration continue dans laquelle on ne trouvait aucune trace d'essoufflement.

*« Bien sûr ce fut un choc pour l'humanité entière. Imagine un peu. Voilà une station de magellans, perdue au fin fond du système solaire, qui envoie un signal de détresse. Leur station est en train de subir une panne extrêmement grave et, vu la distance, les premières personnes qui recevraient le message ne seraient sur place que six mois plus tard. Bref tout le monde se prépare à mourir dans la bonne humeur.*

*Seulement voilà qu'un vaisseau d'origine extraterrestre, plein d'éponges grisâtres gélatineuses et se disant représentantes d'une sorte d'union de plusieurs races douées d'intelligence, se pointe à leur secours. »*

L'humanoïde derrière lui écoutait religieusement l'histoire qui lui était contée. Il semblait avoir trouvé une sorte de rythme, une chorégraphie burlesque qui lui permettait d'éviter la fatale dégringolade. Cette montagne ne semblait pas avoir de sommet. Il allait dire un mot quand son compagnon reprit.

*« On les appelle les Courtiers. Il est très difficile de communiquer avec eux vois-tu. Leur langage est fait de phéromones complexes et nous avons besoin de machines sophistiquées pour les comprendre. Et encore ! Leur système de pensée est bien différent du nôtre ! Ils ne pensent qu'en terme de groupe, le JE leur est inconnu. »*

*As-tu déjà vu un courtier ? On dirait un morceau de glue sale capable de produire de temps à autre un membre pour interagir avec un de nos outils. Ces répugnantes bestioles refusent de nous donner quoique ce soit d'utile. Elles sont tout juste bonnes à répéter leur stupide litanie : « Ne créez pas d'IA auto-apprenantes, n'utilisez pas les portes de Pandore... » De quoi j'me mêle ? »*

Enfin le sommet. L'humanoïde tentait de dissimuler son épuisement et il allait à nouveau essayer de s'adresser à son bavard compagnon quand celui-ci l'enjoignit au silence d'un geste du tentacule. Loin, très loin en contre bas, au pied de l'autre versant de la montagne, se tenaient les ruines d'une cité aux constructions étranges. Dans le paysage rouge et désertique de cette planète torride, elle semblait dormir là depuis des siècles.

*« C'est ça que je voulais de montrer. On les appelle Iktomis et nous ne savons rien d'eux si ce n'est qu'ils devaient avoir une forme arachnoïde d'après la typologie de leurs bâtiments. Nous ne savons ni pourquoi ils sont partis ni où ils sont. »*

Le néo-poulpe posa deux tentacules affectueux sur l'épaule de l'humanoïde qui tentait vainement de reprendre son souffle.

*« Ça en fait du monde dans l'univers pas vrai ?! »*

Les ruines de la cité s'étendaient sous leur regard, leur imposant par leur quiétude et leur majesté quelques secondes de silence.

*« Aller, assez bavassé, une fois en bas, récupère tout ce que tu pourras trouver. »*

Dans son casque, l'humanoïde souffla profondément.

[Fin de la séquence]